

Patroli Rutin Satres Narkoba dan Sat Samapta Polres Indramayu, Wujudkan Rasa Aman bagi Warga Kabupaten Indramayu

Jabar - INDRAMAYU.JOURNALIST.ID

Sep 12, 2023 - 22:53



Patroli Rutin Satres Narkoba dan Sat Samapta Polres Indramayu, Wujudkan Rasa Aman bagi Warga Kabupaten Indramayu

Indramayu,- Satuan Reserse Narkoba (Satres Narkoba) dan Satuan Samapta (Sat Samapta) Polres Indramayu terus melaksanakan kegiatan patroli rutin guna memberikan rasa aman dan nyaman bagi warga Kabupaten Indramayu. Selasa (12/9/2023) malam

Patroli rutin ini merupakan bagian dari upaya Polres Indramayu dalam menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah hukumnya.

Kegiatan patroli ini melibatkan personil Satres Narkoba dan Sat Samapta yang berpatroli di berbagai lokasi strategis di Kabupaten Indramayu.

Mereka melakukan pemantauan terhadap potensi gangguan kamtibmas, termasuk potensi peredaran narkoba di wilayah tersebut.

Patroli rutin ini juga merupakan sarana bagi aparat kepolisian untuk mendekatkan diri dengan masyarakat.

Selama patroli, personil Polres Indramayu berinteraksi dengan warga, mendengarkan keluhan atau masukan, dan memberikan himbauan tentang kamtibmas serta bahaya narkoba.

Kapolres Indramayu, AKBP M. Fahri Siregar melalui Kasat Narkoba Polres Indramayu, AKP Otong Junaedi menyatakan pentingnya kegiatan patroli rutin dalam menciptakan rasa aman bagi warga.

"Kami berkomitmen untuk memberikan perlindungan dan rasa aman kepada masyarakat Kabupaten Indramayu. Dengan patroli rutin, kami dapat merespons cepat setiap situasi yang memerlukan tindakan kepolisian." Kata AKP Otong Junaedi

Selain itu, Satres Narkoba juga memanfaatkan patroli ini untuk mengumpulkan informasi dari masyarakat terkait peredaran narkoba di wilayah tersebut.

Informasi dari masyarakat sangat berharga dalam upaya pencegahan dan pemberantasan penyalahgunaan narkoba.

Petugas juga mengajak masyarakat untuk turut berperan aktif dalam menjaga keamanan lingkungan mereka.

"Kami mengharapkan dukungan dan kerjasama dari seluruh masyarakat Kabupaten Indramayu dalam menciptakan lingkungan yang aman, tertib, dan bebas dari narkoba," tegas AKP Otong Junaedi

Patroli rutin yang dilakukan oleh Satres Narkoba dan Sat Samapta Polres Indramayu merupakan wujud nyata dari peran Polri dalam menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat.

"Polres Indramayu berkomitmen untuk terus memberikan pelayanan terbaik kepada masyarakat Kabupaten Indramayu." Ujar AKP Otong Jubaedi.